

RUNDUM

Himmelsleiter oder Kummerweg

Alle Menschen lassen ein wenig von sich selbst zurück, wenn sie weggehen. (David Rochford)

Liebe Eltern

Schulwege sind diejenigen Zeitfenster mit sozialem Freiraum, in welchem Kinder kleine Abenteuer erleben, mit Käfern sprechen, wertvolle Entdeckungen machen, Zeit vergessen und Freundschaften schliessen können. Natürlich, - manchmal gibt es auch Streitereien. Gelingt es den Kindern, diese selber untereinander zu lösen, so gehen alle gestärkt daraus hervor.

Ich erinnere mich sehr gut an meinen Schulweg in der Unterstufe. Er führte über die sogenannte «Himmelsleiter», eine lange, steinige Treppe, die zum Schulhaus hinunterführte.

Was wir da nicht alles gemeinsam erlebten! Es konnte lange dauern bis wir unten oder oben angekommen waren. In der zweiten Klasse bekamen wir eine neue Mitschülerin. Sie wohnte in meinem Quartier und wir mussten den Weg von nun an zu dritt gehen. Das war in der ersten Zeit eine Herausforderung und sie steckte mir aus Wut eines Tages meinen Regenschirm in eine Dole, sodass ich ihn nicht mehr herausziehen konnte. Heute jedoch ist sie eine meiner besten Freundinnen und wir lachen oft über diese frühen Erinnerungen.

Kürzlich ging ich zufällig wieder diesen ehemaligen Schulweg und stellte mit Entsetzen fest, dass dieser zum «Kummerweg» umbenannt wurde. Da geriet ich ins Nachdenken. Ist das Glas nun halb voll oder halb leer? Ist es eine «Himmelsleiter» oder ein «Kummerweg»?

Ob Schulbus oder Schulweg, - das Thema regt zu kontroversen Diskussionen an. Die Aussenwachtschulen sind auf einen Bus angewiesen. Doch denken

wir doch immer mal wieder daran, dass wir den Kindern heute – trotz Handy und Schulbus - einen sozialen Freiraum zugestehen sollte, in welchem sie wichtige Entwicklungsschritte in ihrer Selbstwirksamkeit machen können.

Die Pensionierung unseres langjährigen Schulbusfahrers Danilo Krell nehmen wir als Anlass, die Frühlingausgabe des RUNDUMs ganz dem Schulbus zu widmen. Wir danken ihm an dieser Stelle ganz herzlich für den geleisteten Einsatz und wünschen ihm viel Gesundheit und Kraft, die Zeit des Ruhestandes geniessen zu können.

Im kommenden Quintal stehen nebst der Projektwoche mit dem Zirkus Mugg noch einige Klassenlager, das Frühlingfest des Elternrats sowie die Sporttage an. Wir freuen uns auf alle gemeinsamen Aktivitäten und den Schuljahresabschluss. Wie jedes Jahr verlassen uns auch diesen Sommer leider wieder einige Lehrpersonen. Yvonne Engelhard und Inga Loewenthal werden in der Nähe ihres Wohnortes eine Stelle antreten. Die Suche nach einer Nachfolge ist im Gange. Ebenso wird es in der Logopädie zu einem Wechsel kommen. Anstelle von Rania El Haddad wird Ursula Manter unser Logoteam verstärken und zusammen mit Kathrin Rüdts die Kinder in ihrer Sprachentwicklung unterstützen.

Wir freuen uns auf das Frühlingserwachen und alle Begegnungen mit Eltern und Kinder an den bevorstehenden Schulanlässen.

Caroline Marti
Schulleiterin Aussenwachten-Ried

April 2023



Danilo Krell



Stefan Brem



Simone Marin



ZUR PENSIONIERUNG UNSERES

1. Wieviel kostet der Transport der Schüler*innen pro Jahr?

2. Wieviele Schüler*innen werden pro Woche transportiert?

Du bist der beste Busfahrer der Welt

Ich finde es toll, dass Du einen grünen Schulbus gekauft hast.

Ich wünsche Dir noch ein schönes Leben.

Ich wünsche Dir viele Tage, wo du glücklich bist und wo du uns vermisst.

Wir werden Dich sehr vermissen und an Dich denken.

Ich finde es gut, dass Sie mich immer fast vor meiner Haustüre rausgelassen haben.



SCHULBUSFAHRERS DANILO KRELL

3. Wieviele Kilometer fahren die beiden Busse jährlich?

4. Wieviele Höhenmeter überwinden die Busse jährlich?

Ich wird nie vergässe, wie du dä Fuessball dur dä Bus tschuetet häsch, es isch so luschtig gsii.

Wenn ich an Schulbus denke, chunt mir in Sinn, wo du din Hund mitgnah hesch und dä gfurzt het und so fürchterlich nach Chäs gstunke het.

Es isch cool gsi, wenn du bi de Lüt, wo mir kenned, ghuped hesch

Danke Danilo, dass du immer so luschtig gsii bisch mit euis.

Bi dir hets immer lässigi Music gha.

Danke, dass du mir immer ghulfe hesch bim ahgurte.

Ich bin froh, dass de Danilo mich jede Tag gfare het und mich nie vergesse het.





Sternschnuppen

im Leben von Selina Schüeber, Klassenlehrerin im Ried

- Spaziergänge an der Linth gemeinsam mit Freunden
- gemütliche Abende zu Hause
- kuscheln mit meinen beiden Hunden
- reisen mit dem Camper, egal wohin
- Zeit mit meiner Familie
- alle sonnigen und warmen Tage
- Montagabendgespräche während dem Korrigieren mit Sarah
- lustige Momente mit meinen Schülerinnen und Schülern
- lange Autofahrten mit meinem Freund
- meine erste Klasse mit tollen Schülerinnen und Schülern, einer super Stellenpartnerin und einem tollen Team

Spielmorgen 2023



1.- 6. Klassen Ried und Kindergarten Gibswil

Auflösung Quiz

1. Jährliche Kosten: Fr.125'817.-
Anschaffung grüner Bus Fr. 96'527.-
2. Anzahl Schüler*innen: 76
3. Anzahl Kilometer: 40'000
4. Höhenmeter: 763'200

Elternrat



Am Freitag **2. Juni um 18h** Uhr beginnt das **Frühlingsfest** in der Schule, welches der Elternrat organisiert.

Wir freuen uns mit euch bei gemütlichem Zusammensein in den Frühling zu starten. Bitte Datum reservieren, nähere Informationen entnehmt ihr dem Flyer. Bis dann und schöne Zeit wünscht euch der Elternrat.

Homepage

Besuchen Sie für aktuelle Beiträge und Fotos die Homepage der Schule Wald.
<https://www.schule-wald.ch>

Impressum

Herausgeber: Schule Aussenwachten/Ried Wald
Redaktion: Sarah Liesch, Jacqueline Mürli, Caroline Marti, Corinna Schmid

Auflage: 250 Exemplare
Kontakt: corinna.schmid@schule-wald.ch